

AWDI

Sambut Natal, Satgas Yonif 512/QY Bersama Masyarakat Kompak Memperindah Gereja di Distrik Senggi

Dony Numberi - PAPUA.AWDI.OR.ID

Dec 18, 2024 - 16:46



Senggi, Kabupaten Keerom, Papua – Menjelang perayaan Natal, suasana penuh

kehangatan dan kebersamaan terasa di Distrik Senggi. Pos Kout Satgas Yonif 512/QY yang bertugas di wilayah tersebut bersama masyarakat setempat bergotong-royong memperindah Gereja Ebenhazer. Kegiatan ini dilakukan dengan penuh semangat dan antusiasme, mencerminkan kebersamaan antara TNI dan warga dalam menyambut momen yang penuh makna ini. *Rabu, (18/12/2024).*

Dalam kegiatan ini, anggota Satgas Yonif 512/QY bersama warga membagi tugas untuk mempercantik gereja. Sebagian fokus membersihkan lingkungan gereja, menyapu halaman dan menata ulang interior agar terlihat lebih rapi dan nyaman untuk perayaan Natal. Sementara itu, sebagian warga lainnya turut memasak makanan sebagai bentuk kebersamaan, yang kemudian dinikmati bersama-sama setelah seluruh kegiatan selesai.

Pendeta Gereja Ebenhazer, Ibu Siska, menyampaikan rasa syukur dan apresiasinya atas keterlibatan Satgas Yonif 512/QY dalam membantu persiapan perayaan Natal di Gereja Ebenhazer.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Satgas Yonif 512/QY yang telah membantu kami dalam mempersiapkan Natal. Kehadiran Satgas Yonif 512/QY memberikan semangat dan kebahagiaan bagi kami semua." ungkap Ibu Siska dengan penuh haru.

Kegiatan gotong-royong ini tidak hanya menghasilkan lingkungan gereja yang lebih bersih dan indah, tetapi juga mempererat hubungan kekeluargaan antara Satgas Yonif 512/QY dan masyarakat Distrik Senggi. Suasana makan bersama di penghujung kegiatan semakin menambah hangat nya kebersamaan, dimana tawa dan cerita kebahagiaan mewarnai momen tersebut.

Dengan adanya kolaborasi seperti ini, diharapkan kehadiran Satgas Yonif 512/QY dapat terus memberikan dampak positif bagi masyarakat di Papua, khususnya di wilayah Distrik Senggi Kabupaten Keerom. Kebersamaan dan kekompakan antara TNI dan warga menjadi simbol persatuan dalam keberagaman yang patut dijaga dan diteladani.

SALAM SATU JIWA SALAM NKRI.